
 

 
 
Abaixo seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada no dia  

1º de dezembro de 2020 na sede da SPPREV, na qual, conforme prévia 

convocação, reuniu-se, virtualmente, a Diretoria Executiva da São Paulo 

Previdência: 

 

- Inicialmente, o diretor-presidente da SPPREV, José Roberto de Moraes, 

transmitiu os informes gerais; 

 

- Em seguida, foi passada a palavra à assessora Ana Flávia Cunha Canabrava, 

que apresentou atualizações sobre a implantação do Programa SP Sem Papel 

na SPPREV, como o teste do fluxo do mandado de segurança junto à Diretoria 

de Benefícios Servidores Públicos (DBS) e à Consultoria Jurídica. 

 

- O servidor da Diretoria de Benefícios Militares Marcelo Clemente da Silva e o 

assessor da Presidência Walter Kazuo Sashida realizaram apresentação a 

respeito da manualização dos processos da autarquia; 

 

- Depois, a Diretoria Executiva passou a analisar e discutir o Demonstrativo da 

Política de Investimento (DPIN) de 2021. Na ocasião, o Diretor de 

Administração e Finanças esclareceu que não houve grandes alterações na 

política de investimentos, porquanto os investimentos da SPPREV são a 

curtíssimo prazo, buscando-se sempre liquidez e taxa de administração baixa. 

Ainda. Após as explicações, o DPIN 2021 foi aprovado pela Diretoria Executiva. 

 


